

SMYKBAR Experience Lead

Online seit 30.04.2025 | 2025-04-30-930659 | Studienaussteiger:in

Stellenbeschreibung

SMYKBAR Experience Lead (m/w/d)

Do you want to be part of something new, creative, and provide our guests a high-quality experience?

SMYKBAR is a brand from Copenhagen (est. 2020) where you can create your own jewelry over a cup of coffee.

Are you finishing school or taking a break from your studies?

Do you want to be part of a fast-growing startup where your ideas matter?

What You'll Do

- Be the go-to person in the store, ensuring everything flows smoothly—especially on busy weekends.
- Guide our guests in creating their own jewelry, making their experience unforgettable.
- Keep the store clean, inviting and well-organized to create a great atmosphere.
- Coordinate all activities in a small, tight-knit team of store managers (think squad goals).

SMYKBAR Experience Lead (m/w/d)

Möchtest du Teil von etwas Neuem und Kreativem sein und unseren Gästen ein hochwertiges Erlebnis bieten?

SMYKBAR ist eine Marke aus Kopenhagen (gegründet 2020), bei der man bei einer Tasse Kaffee sein eigenes Schmuckstück gestalten kann.

Du beendest gerade die Schule oder machst du eine Pause vom Studium?

Du möchtest Teil eines schnell wachsenden Startups sein, bei dem deine Ideen zählen?

Deine Aufgaben

- Du bist die zentrale Ansprechperson im Store und sorgst dafür, dass alles reibungslos läuft – besonders an den belebten Wochenenden.
- Du begleitest unsere Gäste beim Schmuck Gestalten und sorgst dafür, dass sie ein unvergessliches Erlebnis haben.
- Du hältst den Store sauber, einladend und gut organisiert, um eine tolle Atmosphäre zu schaffen.
- Du koordinierst alle Abläufe im kleinen, eingespielten Team der Store Manager*innen.

Anforderungsprofil & Qualifikationen

What You Bring

- Initial experience in hospitality, service, or retail—or a natural talent for making people feel welcome
- A love for creativity, community, and social media
- Leadership energy with a flair for supporting colleagues and contributing to an inspiring work environment
- Living close to HH Ottensen is a plus
- German speaking , English language is taken as advantage :)

What's in It for You?

- 32 to 37 hours per week (more in the peak season)
- A beautiful, creative workspace with great coffee and a nice atmosphere
- Work closely together with our Copenhagen team and German Manager – be part of a journey with SMYKBAR in Germany

Das bringst du mit

- Erste Erfahrungen in Gastronomie, Service oder Einzelhandel – oder einfach ein natürliches Talent, Menschen willkommen zu heißen

- Begeisterung für Kreativität, Community und Social Media
- Leadership-Energie und Freude daran, Kolleg*innen zu unterstützen und ein inspirierendes Arbeitsumfeld mitzugestalten
- Wohnort in der Nähe von Hamburg Ottensen ist ein Plus

Das erwartet dich

- 32 Stunden pro Woche (mehr in der Hochsaison)
- Ein wunderschöner, instagram freundlicher, kreativer Arbeitsplatz mit gutem Kaffee und toller Atmosphäre
- Enge Zusammenarbeit mit unserem Team in Kopenhagen und unserer deutschen Geschäftsführung – werde Teil der SMYKBAR Reise in Deutschland

Vorteile für Mitarbeitende

- Mentoring-Programm
- Rabatte
- Getränke
- Vertrauensarbeitszeit

Stellenmerkmale

Beschäftigungsart	Studienaussteiger:in
Tätigkeitsbereich	Sonstiges
Beschäftigungsumfang	Nach Vereinbarung
Home Office	Nein
Berufserfahrung	< 1 Jahr
Bewerbung an	job@smykbar.de

Kontaktdaten

Firma/Hochschule **SMYKBAR**

Kontakt

Telefon

E-Mail

Frau Anja Repse Schmidt

 **+491725255168**

 **anja.repse@smykbar.de**